

Berufung von Mitgliedern in die Arbeitsgruppe Stadtentwicklung**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
17.09.2014	Hauptausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Hauptausschuss beruft die in dem der Originalniederschrift als Anlage beigefügten einheitlichen Wahlvorschlag aufgeführten Personen als ordentliche Mitglieder bzw. stellvertretende Mitglieder in die Arbeitsgruppe Stadtentwicklung.

Begründung:

Bereits seit langen Jahre leisten die Lenkungsgruppe Steinmüller und die Arbeitsgruppe Wirtschaftsförderung wichtige Arbeit in der konzentrierten Vorbereitung und Aufbereitung von Themen, bevor diese dann in die Ausschussberatungen und später ggf. in die Entscheidungsfindung eintreten.

Für eine gewisse Zeit könnte die traditionelle Aufteilung auf zwei eigenständige Gremien sicherlich beibehalten werden, jedoch werden sich neue Herausforderungen auf tun, die nicht nur mit den Projekten auf dem Steinmüllergelände oder mit der Förderung unserer heimischen Wirtschaft in Verbindung stehen werden.

Aus diesem Grunde sollen die Aufgaben der beiden zuvor genannten Gremien in der Arbeitsgruppe Stadtentwicklung gebündelt werden. Die im Stadtrat vertretenen Fraktionen haben sich dazu im Rahmen der Vorbereitung der konstituierenden Sitzung des Rates auf den als Anlage beigefügten einheitlichen Wahlvorschlag verständigt.

Anlage/n:

Einheitlicher Wahlvorschlag zur Besetzung der Arbeitsgruppe Stadtentwicklung